



In Kooperation mit der Lucas-Lossius-Schule (Grundschule Reinhardshagen)
und der Spielgemeinschaft JSG Reinhardshagen/Bonaforth

Fußballturnier der Grundschulen am 2. und 3. Juli 2022

Liebe Schüler, Eltern und Lehrer,

das 23. Schülerfußballturnier der Brüder-Grimm-Schule steht vor der Tür. Dieses Jahr wird es in Kooperation mit der Lucas-Lossius-Schule (Grundschule Reinhardshagen) und der Spielgemeinschaft JSG Reinhardshagen/Bonaforth stattfinden.

Wir laden hierzu wieder alle Mädchen und Jungen Ihrer Grundschule herzlich ein.

Wie zuletzt 2019 spielen wir auf dem Sportplatz „**Roter Sand**“ in Volkmarshausen.

Jede Schule kann **eine oder mehrere Mannschaften pro Klasse** melden. **Jungen und Mädchen spielen gemischt**. Es ist kein Jahrgangsturnier, sondern ein **Klassenturnier**. Die Startgebühr beträgt **1 € pro Kind**.

So melden Sie Ihre Klassenmannschaft an:

Sie benötigen **mindestens 7 (1. und 2. Klassen) oder mindestens 6 (3. und 4. Klassen) Spieler** pro Klasse. Es ist auch möglich, eine Mannschaft aus Parallelklassen zusammenzustellen. Eine Mannschaft kann **maximal aus 15 Spielern** bestehen. Die Kinder brauchen zudem einen **Trainer**, der die Mannschaft vor dem Turnier ein paarmal trainiert und einen **Betreuer**, der für die Organisatoren und die Eltern als Ansprechpartner zur Verfügung steht, beim Training und dem Turniertag die Kinder in allen Belangen betreut.

Teilen Sie allen Kindern, die Interesse haben, die **Einverständniserklärung** aus.

Nachdem Sie die Rückmeldungen der Eltern erhalten haben, können Sie die **Anmeldung** ausfüllen und per E-Mail oder Post zusenden.

Die Mannschaftsbetreuer erhalten dann den Spielplan und den Spielbogen für das Turnier.

Anmeldeschluss: 15. Mai 2022

Die Turniertage sind folgendermaßen eingeteilt:

Samstag, den 2. Juli 2022:

ab 9.00 Uhr spielen die 1. Klassen
ab 13.00 Uhr spielen die 2. Klassen

Sonntag, den 3. Juli 2022:

ab 9.00 Uhr spielen die 3. Klassen
ab 13.00 Uhr spielen die 4. Klassen

Aktuelle Informationen finden Sie immer auf bgs-hann.münden.de

Wir freuen uns auf ein faires Turnier. Für das leibliche Wohl und Unterhaltung ist gesorgt.

Viele Grüße

Der Förderkreis der Brüder-Grimm-Schule